

うれしの特別支援学校より就労体験実施！

2023年10月23日～11月17日までの約4週間就労体験を受け入れを行い、佐賀県立うれしの特別支援学校より高等部3年川崎響貴君が来られました。

川崎君は2年生の後期・3年生の前期も弊社に就労体験に来られており、今回3回目となります。本就労体験は、

- ・学校以外の場で1日を通して働くことで、就労のイメージを作り、業務での様々な実践力を高める。
- ・1日の振り返りを通して、課題解決への考え方や手立てを知る。
- ・自らの適性や課題を知り、今後の進路選択・進路決定に活かしていく。

ことを目的に実施しています。

就労体験期間中は、アルミ線切断業務、構内のアスファルト補修業務、社有車の洗車業務等様々な業務を行いました。



アルミ線切断業務



タイル貼付け業務



備品組み立て業務



社有車洗車業務



アスファルト補修業務

川崎君の感想

今回で九州製鋼に3回目の就労体験にお世話になりました。

社有車の洗車では、初めて車を洗って細かい部分も洗わないといけなくて大変でしたが、洗車後は車が綺麗になって良かったです。アルミ線切断業務では、指定の長さに切ったりするのはとても大変でした。切ったアルミ線が工場の中で使われるところを見学してとても大切な作業だと分かりました。

就労体験を終えて分からない事などが沢山ありましたがアドバイスをもらいながら最後までやり遂げることが出来ました。ありがとうございました。

会社よりひとこと

川崎君は2年生の後期より弊社に就業体験に来られており、今回は高校生最後の就労体験となりました。体験期間途中には鹿児島国体出場もあり、また今までの就労体験と異なった業務を沢山行うなど疲労・不安も多かったと思います。そのような状況でも休むことなく無事に就労体験を終えることが出来ました。

時間が経つにつれ、スムーズに仕事を進めれたと思います。今後も失敗を恐れずにいろんなことにチャレンジしてほしいです。